



# NO ME CHAMAQUEARON, PERO YA ME CHINGARON: GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

**G**erardo Fernández Noroña expuso que “no me chamaquearon”, pero “ya me chingaron”, en referencia a que ni Morena ni la Cuarta Transformación cumplieron el acuerdo de hacerlo secretario de Estado o coordinador de la mayoría en el Senado de la República, informó la Agencia Mexicana de Información (AMEXI).

En rueda de prensa en el Senado, reconoció que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, no le ofreció un cargo en el gabinete, después de su reunión de la semana pasada.

“Yo no tengo ninguna invitación al gabinete. Platicamos sobre la importancia de la unidad que compartimos y me planteó una tarea, que sigo valorando, es una tarea, no tiene que ver con cargos de gobierno”, explicó.

Asimismo, se manifestó a favor de que Morena democratice en el futuro el movimiento de la Cuarta Transformación, a que no se fortalezcan las decisiones cupulares y a que se avance sólidamente.

El aún diputado federal del Partido del Trabajo (PT) pidió respeto a su persona, a lo que

representa, a su trayectoria, al respaldo popular con el que cuenta, “ni más ni menos”.

“¡Ya me chingaron!, así fue y no aspiro a ninguna, ninguna es ninguna, nada. No, no me chamaquearon, o sea, simplemente yo ya dije, la palabra se cumple, punto... ya lo dije”, expresó.

Fernández Noroña dijo que él siempre privilegiará la unidad de la Cuarta Transformación; “yo no voy a dividir al movimiento bajo ninguna circunstancia, mi aspiración personal por importante que sea nunca va a estar por encima del movimiento”, enfatizó.

Recordó que a Sheinbaum solo le pidió algo: “A esta hora yo no conozco el despacho presidencial y tengo ganas de conocerlo y le dije: me invitas ahora que ya estés como presidenta de la República, me invitas al despacho presidencial para conocerlo, el despacho presidencial fue lo único que pedí”, comentó.

El legislador petista adelantó que a partir de septiembre próximo será un senador de a pie, “no aspiro a ninguna responsabilidad dentro del Senado de la República”, puntualizó.



Foto: Cuartoscuro